

2008年2月5日

『第19回 国際宝飾展』開会式（テープカット）に 弊社代表取締役社長 澤野が参列致しました。

2008年1月23日(木)～26日(土)の4日間に渡って、日本最大規模の宝飾展「第19回 国際宝飾展」が東京ビックサイトにて開催されました。弊社代表取締役社長 澤野直樹が開催初日の開会式において、テープカットのセレモニーに参列致しました。



■ 開会式テープカットの様子

■ 国際宝飾展(主催:リード エグジビション ジャパン株式会社/社団法人日本ジュエリー協会)

宝飾品の仕入れ・買い付けを目的とした日本最大の商談会である国際宝飾展は今年で19回目を迎えております。今回は世界36カ国から過去最多の1646社が出展し、同展には会期4日間に渡って、国内外より多数のバイヤーが来場致しました。

開会式では、業界団体代表者、各国大使、大手チェーン店、百貨店、日本各地および海外の有力小売店社長が参列し、盛大なテープカットが挙行されました。

◆プレスリリースについてのお問い合わせ先◆

プリモ・ジャパン株式会社 経営企画部 事業企画グループ 吉岡・上野
〒104-0061 東京都中央区銀座7-16-14 銀座イーストビル 8F
Tel:03-6226-6764 Fax:03-6226-6269